

石二小だより

第33号 平成29年9月26日(火)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724 【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成29年度重点目標「しっかり聞いて、しっかり話そう」

校外学習に出かけました



21日(木)には、各学年で校外学習に出かけました。1・2年生は霊山子どもの村へ、3・4年生は福島こむこむ館へ、5年生は角田宇宙センターと仙台空港へ、6年生は松島方面へ行って来ました。1～5年生は貸切バスでのお出かけですが、6年生はJRを利用して自分で切符を買って電車に乗り、現地では班別の行動となりました。

6年生の子どもたちは、朝7時頃から原ノ町駅に集まり始め、集合時刻の7時45分には全員顔をそろえ、8時4分発の仙台行きの電車に乗り込みました。仙台駅で仙石線に乗り換えて、10時37分に松島海岸駅に到着しました。そこで説明や注意点を聞いた後、約3時間の班別での活動に入りました。事前にどこに行くのか計画を立てていたため、それに沿って松島地区内の名所や旧跡などを散策しました。松島は見所がある程度まとまった場所にあるので、子どもたちの足でも十分に楽しめたようです。決められたお小遣いの中で、施設の入場料や昼食、そしてお土産などの代金を工夫しながら計画的に使っている様子が見られました。昼食には、松島の海の幸を堪能してきた班が多かったようです。おいしいスイーツを味わった班もあったようです。楽しい時間はあっという間に過ぎて、帰りは松島海岸駅発14時11分の電車で仙台駅に向かいました。ここで常磐線に乗り換えて、16時40分に全員無事に原ノ町駅に帰ってきました。保護者の皆さんには、駅への送迎などでご協力をいただきました。ありがとうございました。

今の時代は、どこかへ出かけるにしても「Door to door」の車での移動がほとんどだと思います。電車で目的地に向かうという経験は、少ないのではないのでしょうか。子どもたちに聞いてみると、原ノ町駅を初めて利用した人が3分の2程いました。料金表を見ながら切符を買ったり、駅の掲示板を見てホームを確認したり、車内放送を聞きながら降りる駅を確認したりと、とてもよい社会勉強になったと思います。お天気にも恵まれ、初秋の松島を堪能してきました。《裏面もご覧ください》



◀ お め で と う ▶

◆ 第6回野馬追の里南相馬～子どもたちが描くふるさと絵画展

銀賞 4年 宮川 さん、羽根田 さん、佐藤 さん
5年 遠藤 さん、八巻 さん、佐藤 さん
6年 福島 さん、中塚 さん

児童生徒の交通事故防止について

前号で「秋の全国交通安全運動」についてお知らせしましたが、この期間中にもかかわらず、市内で児童生徒の交通事故が報告されています。秋の行楽シーズンを迎え、外出の機会が増えることが予想されます。また、日没の時刻も早くなってきています。事故防止に向けて、市教育委員会から下記のような注意喚起がありましたので、学校でも指導しましたが、ご家庭でも十分にご注意ください。

- ① 夕暮れ時や悪天候等、見通しの悪い時の通学に気を付けること
- ② 自転車に乗る時は必ずヘルメットをかぶるとともに、並列運転をしないようにすること
- ③ 安全な登下校のために、学校と家庭が連携を図ること